

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sindicatos de Tarragona por la que se anuncia concurso para la adquisición de una máquina lavaplatos para la Ciudad Residencial de Educación y Descanso de Tarragona.**

La Delegación Provincial de Sindicatos de Tarragona anuncia concurso público para la adquisición de una máquina lavaplatos para la Ciudad Residencial de Educación y Descanso de Tarragona.

El importe de la misma se estima en un máximo de 170.000 pesetas.

Los licitadores deberán formular proposiciones para el suministro de la misma, objeto del presente concurso.

Los pliegos de proposiciones económicas, jurídicas y técnicas se encuentran en la Delegación Provincial de Sindicatos de Tarragona, avenida del Generalísimo, 95, primero.

Las proposiciones para optar al concurso público se admitirán en la Delegación Provincial de Sindicatos de Tarragona (Secretaría de la Junta Económico-administrativa) hasta las trece horas en que se cumplan los quince días naturales, contados a partir de aquél en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El importe del anuncio será a cargo de adjudicatario.  
Tarragona, 23 de febrero de 1963.—El Delegado provincial.—1168.

## ADMINISTRACION LOCAL

**CORRECCION de erratas de la Resolución de la Diputación Provincial de Vizcaya por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de impermeabilización y revestimiento del depósito de aguas embalses en Mundaca.**

Habiéndose padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 54, de fecha 4 de marzo de 1963, página 3696, se rectifica haciendo constar que tanto en el sumario como en el primer párrafo de la disposición, donde dice «Muncada», debe decir «Mundaca».

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Albarracín referente a las subastas de resinas que se han de celebrar por esta Corporación.**

En el caso de que alguna de las subastas de resinas que por segunda vez se celebrarán en este Ayuntamiento el día 20 del presente mes resultare desierta, se celebrará tercera subasta el día 1 de abril próximo, a las once horas, para las que se admitirán los pliegos hasta las trece horas del día 30 del mes actual.

Regirán las mismas condiciones que en la primera y segunda, así como el modelo de proposición, pero con las siguientes tasaciones:

Monte número 4, 156.103,20 pesetas.  
Monte número 6, 287.656,50 pesetas.  
Monte número 7, 683.349,28 pesetas.  
Monte número 8, 355.142,81 pesetas.

En el momento de la adjudicación, los rematantes se harán cargo del personal que, con el fin de evitar pérdidas de miera, se halla ya trabajando en el monte. También se harán cargo de todos los gastos que al Ayuntamiento se hayan producido por este personal, transportes, seguros sociales, etc.

Albarracín, a 14 de marzo de 1963.—El Alcalde, Vicente Barquero.—1450.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Logroño por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.**

Por acuerdos debidamente adoptados, según testimonios obrantes en el expediente respectivo, sale a pública subasta la adjudicación de las obras de alcantarillado en la Gran Vía.

El tipo que servirá de base a la baja es el de 574.447,52 pesetas.

El expediente, con toda la documentación exigida por la Ley, estará de manifiesto en el Negociado de Subastas de este Ayuntamiento, durante las horas de diez a doce, todos los días laborables hasta el de la fecha de licitación.

Fianza provisional para tomar parte en la subasta, 11.000 pesetas, a constituir en la Depositaria Municipal o en la Caja General de Depósitos o en cualquiera de las sucursales de ésta.

La fianza definitiva se elevará al cuatro por ciento del remate.

Plazo de ejecución, tres meses a contar de la fecha de adjudicación.

Los pliegos que contengan las proposiciones se presentarán únicamente en el Negociado de Subastas, y a las horas de diez a doce, de los veinte primeros días hábiles inmediatamente siguientes al de publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones que se presenten se ajustarán al siguiente modelo:

Don ..... vecino de ..... con domicilio en ..... calle de ..... número ..... bien enterado de los pliegos de condiciones económicas y facultativas aprobados por el Ayuntamiento de Logroño para la contratación y ejecución de las obras de alcantarillado en la Gran Vía, acepta aquellas y se compromete a ejecutar éstas con arreglo a los documentos técnicos que obran en el expediente respectivo en la cantidad de ..... pesetas ..... centimos (se consignará la cantidad en cifra y letras), adquiriendo este compromiso en nombre ..... (propio o de la persona o Entidad que represente, cuyo nombre se estampará).

Logroño, ..... de ..... de 1963.

(Firma y rúbrica del proponente.)

Esta proposición se reintegrará con timbre del Estado de seis pesetas y otro municipal de tres pesetas y se presentará bajo sobre cerrado y firmado por el presentador, llevando en el anverso la siguiente leyenda: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de alcantarillado de la Gran Vía».

La apertura de pliegos será pública y se celebrará a la hora de las doce del día hábil inmediatamente siguiente a la fecha en que expire el plazo para la presentación de proposiciones, y tendrá lugar en la Sala Capitular de este Ayuntamiento ante la Mesa presidida por el ilustrísimo señor Alcalde-Presidente o Teniente de Alcalde en quien delegue, e integrada, además, por el señor Secretario de la Corporación como autorizante del acto.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Logroño, 6 de marzo de 1963.—El Alcalde-Presidente.—1356.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Mataró por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de construcción de adoquinado en la calle Navarro, de esta ciudad.**

Cumplidos los trámites reglamentarios se convoca subasta para la contratación de las obras comprendidas en el proyecto de construcción de adoquinado en la calle Navarro, de esta ciudad, a la baja del tipo de licitación de 155.307,67 pesetas.

El plazo para la ejecución de las obras será de cuarenta y cinco días laborables de haberle sido comunicada oficialmente al contratista la adjudicación definitiva.

El proyecto de las obras, con sus correspondientes Memoria, planos, desgloses, presupuesto y cuadros de valores unitarios, así como los pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas, se hallarán de manifiesto en la Sección de Fomento de la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento durante los días laborables y horas de oficina hasta el en que concluya el plazo de presentación de proposiciones, inclusive.

Los licitadores deberán constituir previamente en la Depositaria de Fondos Municipales, en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales una garantía provisional, en cualquiera de las formas admitidas por la legislación vigente, por la cantidad de 4.659,23 pesetas, y el adjudicatario prestará en su día garantía definitiva por la cantidad que resulte de aplicar los porcentajes máximos señalados en el artículo 83 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales vigente a la cifra por la que se adjudique el remate, más la complementaria que en su caso proceda.

Las proposiciones, ajustadas al modelo que se indica, se presentarán en el Registro General de la Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, durante las horas de nueve a trece, en el plazo de veinte días hábiles, inmediatos siguientes a la pu-